

DOI: 10.18572/1999-4788-2021-4-3-10

Экономический анализ права: спорные вопросы теории и практики



Белых Владимир Сергеевич,
заведующий кафедрой предпринимательского права
Уральского государственного юридического университета (УрГЮУ),
доктор юридических наук, профессор
belykhvs@mail.ru

В статье рассматривается ряд спорных вопросов теории экономического анализа права. В частности, особое внимание уделяется понятию «экономический анализ», а также критериям и показателям экономической эффективности правовых норм. Далее автор статьи на конкретных примерах показывает степень неэффективности отдельных действующих законов.

Ключевые слова: экономический анализ права, эффективность, эффект, результативность, результат, критерии и показатели эффективности.

Economic Law Analysis: Disputable Issues of Theory and Practice

Vladimir S. Belykh
Head of the Department of Entrepreneurial Law of the Ural State Law University (USLU)
LL.D., Professor

The article considers a number of disputable issues of the theory of the economic analysis of law. In particular, special attention is paid to the notion of the “economic analysis” as well as to the criteria and indicators of the economic efficiency of legal norms. Moreover, the authors show the degree of inefficiency of separate current laws providing specific examples.

Keywords: economic analysis of law, efficiency, effect, performance, result, criteria and indicators of efficiency.